



3 Pièces

102 m²

Réf. 2024-189

1 125 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Beausoleil // Au calme absolu dans l'un des plus beaux palais de la ville, avec majestueux jardin d'hiver, au 4eme étage avec ascenseur et gardien, exceptionnel appartement traversant N/S 3p de 102m2, bénéficiant d'une confortable terrasse offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la Principauté de Monaco, l'Hôtel de Paris et le Casino. Cet appartement se compose: - Un beau hall d'entrée, - Un grand séjour lumineux avec accès à la terrasse, - Une cuisine indépendante entièrement équipée, - Une chambre de maître avec accès à la terrasse, - Une seconde chambre à coucher, - Une salle de ...

// Beausoleil // In absolute calm in one of the most beautiful palaces of the city, on the 4th floor with elevator and caretaker, exceptional 3-room apartment of 102m2, benefiting from a comfortable terrace of 6 m2 offering an exceptional panoramic view of the Principality of Monaco, the Hôtel de Paris and the Casino. This apartment is composed of: -a beautiful entrance hall, -a large bright living room, -a fully equipped independent kitchen, -a master bedroom with terrace overlooking the sea, -a second bedroom, a bathroom, -separate WC. it is an ideal pied-à-terre for customers looking for a ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

